

Protokolleintrag vom 28.09.2011

2011/361

**Postulat von Monika Erfigen (SVP) und Ruth Anhorn (SVP) vom 28.09.2011:
Reduzierung der Beiträge an die Koordinationskommission Rote Fabrik ab 2012**

Von Monika Erfigen (SVP) und Ruth Anhorn (SVP) ist am 28. September 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Beiträge an die Koordinationskommission Rote Fabrik bereits ab 2012 massiv reduziert werden können.

Begründung:

Das Eigenkapital der Koordinationskommission muss abgebaut werden. Die Koordinationskommission Rote Fabrik weist per Ende 2010 ein Eigenkapital von knapp 200'000 Franken aus.

Mitteilung an den Stadtrat